

# 一期一会

江戸川区立春江中学校

第1学年 学年通信

第4号 2025.05.02

一期一会（いちごいちは）：一生に一度の出会いや機会のこと

## 作文「中学生になって」一部紹介します！

皆さんの中学生になって1か月が経過しました。中学校での生活には慣れましたか？皆さんには、中学校に入学した際の目標等を作文に書いてもらいました。各クラスの代表2名の作文を読んで、5月に良い再スタートができるように改めて自分の目標を決めてみることも良いかもしれません。



### 1組

中学生になってがんばりたいことは、クラスのみんなで運動会やその他の行事を協力したり一致団結をしていろんな行事をクラスのみんなでがんばりたいです。部活動は朝早い時間に集まって練習したりするけど、小学校のころとは違って授業や登校時間を守りたいです。目標は一年後にクラス替えがある時に一年一組でよかったと思えるクラスにしたいです。



中学校の勉強は小学校に比べて難しくなるけど、ちゃんと授業を受けて勉強をがんばりたいです。そして自分で決めた係をクラスメイトのために最後までやり遂げたいです。そしてクラス全員がもっと仲良くなって一致団結したいです。掃除や部活動をちゃんとやって良いクラスにしたいです。一年一組のみんなで協力して良い年にしたいです。

### 2組

みなさんは一年後どんな人になりたいですか？僕はいろいろなことを続けられる人になります。なぜそのようになりたいかと言うと、僕はやっていることをすぐにやめてしまうからです。たとえば初日や二日目はちゃんとやるのに三日目くらいになるとやる気がどんどん落ちていって、大体の事は一週間程度でやめてしまうという感じです。このまでは委員会や部活動の人たちに迷惑をかけてしまうかもしれません。

それを直すために最近は毎日コツコツと勉強やスポーツなどに取り組んでいます。これからは勉強やスポーツだけでなく周りの人たちに貢献できるようなことを毎日少しづつできるようになって二年生になるまでに周りの人に貢献できて、何事も続けられる人になります。



### 3組

小学六年生の時、「受験」や「塾」などの話題がクラス中に広がっていた時、自分はもう中学生か…と思いつつも、中学校に入ってからの目標を決め、中学校はどんなところなのだろうと思っていました。その後、塾に入って先生や友だちに高校はどこへ行くの？などの事を聞かれ、あと三年で高校受験かと思い、中学校の目標を「得意な部分をさらに伸ばしつつ、苦手を克服する」にしました。その後、中学校に入学し、この目標を達成し、部活動も両方がんばっていこうと思い、中学校での生活を日々がんばっていこうとより実感し、たくさんの友だちを作ったりと毎日の学校生活を楽しむことをめあてにして中学校三年間がんばっていこうと思います。



### 4組

四月八日、私は入学式に行きました。部活動や新しい出会いへの期待、勉強や友達ができなかったらどうしようという不安をいだいて中学へ向かいました。クラスメイトの名簿を見た時、知っている人が全くいなくてとても不安になりました。でもクラスの人に話しかけてもらえてすごくうれしい気持ちになりました。趣味の近い人を見つけることもでき、部活動の仮入部も一緒に行くことになりました。クラスには優しい人や面白い人がたくさんいることがこの数日間で分かりました。私はこのクラスメイトたちと、この一年間でたくさんの思い出を作りたいなと思いました。それでもう一つ、私が今期待しているのは部活動です。私は美術部に入ろうとしています。美術部あまり話すことのできない別クラスの人や先輩方と関わるのがとても楽しみです。それに自分の絵の腕も高めることができるとと思うので、精一杯がんばりたいです。クラスの人たちとの関わりも、部活動もどちらも、そして勉強も忘れずに中学生としてこれからがんばっていきたいです。



### 主な5月の予定

2	金	⑥生徒総会	20	火	⑥予行準備	
3	土	~6	火	憲法記念日、みどりの日、こどもの日、振替休日	①~④運動会予行	
7	水	45分授業×4	④	カット	⑤⑥運動会準備	
9	金	⑥	カット	新旧担任懇談会	運動会	
12	月	朝礼	①⑥	入替 眼科検診	振替休業日	
13	火	45分授業	専門委員会	運動会予備日 雨天:火曜①~④、⑤⑥片付け		
19	月	生徒朝礼	心臓検診	29	木	歯科健診12組

